

## Demo gegen »Dauerfeuer«

Kreis Paderborn (per). Knapp 100 Menschen haben gestern Abend im Vorfeld der Sitzung des Kreisumweltausschusses gegen die Dauerbefeuerung von Windkraftanlagen demonstriert. Aufgerufen dazu hatte das Regionalbündnis Windvernunft. Dessen Sprecher Heiner Brinkmann sagte: »Wir wollen ein Zeichen setzen und dass die Politiker wieder glaubhaft werden. Es wird viel versprochen und nichts gehalten.« So verweisen Brinkmann und seine Mitstreiter darauf, dass es seit dem 1. September dieses Jahres eine rechtliche Grundlage zur bedarfsgerechten Befeuerung von Windkraftanlagen. Auch die Investoren seien in der Pflicht: »Im Raum Lichtenau werden 500 Millionen Euro investiert. Fünf Millionen Euro, gerade Mal ein Prozent, wäre für die Abschaltung der Dauerbefeuerung notwendig.« Ein Schreiben mit den Forderungen des Bündnisses wurde an den Ausschussvorsitzenden Dr. Ludger Kappius überreicht. **(Bericht folgt)**



Knapp 100 Menschen haben gestern Abend vor dem Kreishaushaus gegen die Dauerbefeuerung von Windkraftanlagen demonstriert. Foto: Per Lütje